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Top 7 Beratung Gehwegausbau Wismarsche Straße

   

Herr Schulz berichtet, dass die AG Wismarsche Straße jedes Mal zu einem neuen 
Ergebnis kommt. Außerdem sind die Bäume jetzt als „Allee“ eingestuft, was es 
komplizierter macht.
Herr Reppenhagen merkt an, dass der derzeitige Zustand eine Katastrophe ist.
Es sind sich alle einig, dass eine Parkreihe weichen muss. Diskutiert wurde rege, 
an welcher Seite die Parkreihe entfallen sollte. Die Mehrheit hat sich für die Nord-
seite ausgesprochen (Sonnenseite). Hier soll dann auch der vorhandene Gehweg 
breiter werden und auch die Radfahrer sollen zukünftig mehr Platz erhalten.
Herr Krohn schlug zudem vor, dass eine Art Verschwenkung der Straße zu einer 
Verkehrsberuhigung führen könnte. Dadurch könnte der Gehweg bis zu einem be-
stimmten Punkt auf der einen Seite, dann auf der anderen Seite verbreitet werden.
Zusammenfassend wird folgende Empfehlung gegeben:

- eine Reihe Auto frei
- keine „Berliner Kissen“ als Verkehrsberuhigung
- Möglichkeiten des Verschwenkens der Straße prüfen
- Querstreifen für Überquerung von Rollstuhlfahrern berücksichtigen
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